



miércoles 10 de noviembre de 2010

Programa de radio en el IES Pedro Espinosa

El IES Pedro Espinosa ha sido escenario esta mañana de la emisión del programa Hoy por Hoy, de Radio Alcazaba-Cadena Ser, con la participación de la dirección, el profesorado y el alumnado del centro, además de la presencia del delegado provincial de la Consejería de Educación, Antonio Escámez, de la concejala de Educación, Carmen Pena, y el concejal de Juventud, Manuel Chicón. Ambos ediles contestaron a las preguntas de los jóvenes alumnos del instituto, centradas en su mayor parte en la oferta de ocio y cultura en el municipio.

